

BIG ISSUE

Polsek Conggeang Polres Sumedang Tingkatkan Pengaturan Lalu Lintas Di Pagi Hari

Conggeang - CONGGEANG.BIGISSUE.ID

Feb 23, 2024 - 20:16



Sumedang, Jawa Barat – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga masyarakat dalam melakukan aktivitas kegiatan di pagi hari, anggota Polsek Conggeang Polres Sumedang, Aiptu Totong Risnandar, mengambil inisiatif untuk melaksanakan pengaturan lalu lintas di beberapa titik

strategis di wilayah Conggeang.Jum'at (23/02/2024)

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini dilakukan berdasarkan petunjuk serta arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K, Wakapolres Kopol Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa warga masyarakat dapat beraktivitas dengan lancar dan aman, khususnya selama jam-jam sibuk di pagi hari.

Aiptu Totong Risnandar, yang dikenal dekat dengan masyarakat, terlihat aktif mengatur arus lalu lintas serta memberikan himbauan kepada para pengguna jalan untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas. Kehadirannya di lapangan tidak hanya meningkatkan kelancaran arus lalu lintas tetapi juga memberikan rasa aman bagi para pelajar, pekerja, dan semua elemen masyarakat yang memulai aktivitasnya di pagi hari.

"Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama di waktu-waktu yang membutuhkan pengawasan lalu lintas ekstra seperti di pagi hari," ujar Aiptu Totong. Ia juga menambahkan, "Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk bekerja sama dengan kami dengan cara mematuhi peraturan lalu lintas, demi keamanan bersama."

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan inisiatif yang ditunjukkan oleh Aiptu Totong Risnandar dan timnya. "Kehadiran polisi di lapangan, khususnya saat jam-jam sibuk, sangat vital untuk mengurangi risiko kecelakaan dan memastikan keamanan serta kenyamanan masyarakat," kata AKBP Joko.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi hari ini diharapkan dapat terus berlangsung secara rutin dan menjadi salah satu upaya Polres Sumedang dalam menciptakan situasi keamanan, ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah Conggeang.